



Esta reunión internacional se celebra en la sede de la Confederación hasta el 5 de octubre

## Rafael Romeo inaugura la conferencia de las Naciones Unidas "El agua en la economía verde en la práctica: hacia Río+20"

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro ha estado acompañado por Rafael Izquierdo, director del Instituto Aragonés del Agua del Gobierno de Aragón y por Jerónimo Blasco, consejero de Cultura, Educación, Medio Ambiente y Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Zaragoza
- Se ha destacado el desarrollo de la planificación hidrológica en toda Europa como base para un desarrollo de una economía sostenible con el agua como elemento clave

**03, oct. 2011-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Rafael Romeo ha sido el encargado de inaugurar esta mañana en Zaragoza la conferencia internacional "El agua en la economía verde en la práctica: hacia Río+20", organizada por la Oficina de Naciones Unidas de Apoyo al Decenio Internacional para la Acción: el Agua Fuente de Vida y que se celebra en la sede del Organismo de Cuenca desde hoy y hasta el próximo miércoles, 5 de octubre.

En la inauguración, además de por la coordinadora del Programa de ONU-Agua para la Promoción y la Comunicación en el Marco del Decenio, Josefina Maestu, el presidente de la Confederación ha estado acompañado por Rafael Izquierdo, director del Instituto Aragonés del Agua del Gobierno de Aragón y por Jerónimo Blasco, consejero de Cultura, Educación, Medio Ambiente y Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Zaragoza.

Durante este acto se ha destacado la importancia de este foro en el que participan más de 100 expertos, representantes políticos y representantes de programas de las Naciones Unidas procedentes de 26 países. Su misión es trazar las líneas de acción



que deben debatirse en la próxima Conferencia de Naciones Unidas sobre Desarrollo Sostenible que se celebrará en Río de Janeiro en junio de 2012.

La Confederación Hidrográfica del Ebro ha colaborado en la organización de este evento y ha cedido sus instalaciones para la celebración ya que el modelo de gestión hidráulica que se ha desarrollado en España es un ejemplo para fijar las bases para un desarrollo sostenible con una apuesta por la economía verde.

Romeo ha dado la bienvenida a los asistentes a lo que ha definido como *"la casa de todos los que utilizamos el agua, una casa para toda la sociedad"* y ha destacado la apuesta por la más amplia participación social en la gestión del agua, para solventar los conflictos y para conseguir una planificación consensuada por la mayoría.

Unido a esta idea ha recordado que hace tiempo que en los organismos de cuenca no sólo tiene peso la opinión y las decisiones de los beneficiarios de infraestructuras del agua, si no también *"y en la misma medida, si no más, los afectados por estas obras"*, lo que es una base también para el desarrollo sostenible.

La otra idea principal de su intervención ha sido la de reconocer el modelo de gestión basado en la planificación hidrológica. Ha recordado que esta es una fórmula ya avalada en las cuencas españolas y aunque ha reconocido el retraso de la aprobación de los nuevos planes hidrológicos en los países del arco mediterráneo, esto es porque *"en estos países nos enfrentamos a una mayor complejidad, ya que no sólo debemos conseguir el buen estado de las masas de agua, si no también la atención de las demandas del recurso, tanto actuales, como futuras"*.

Además, ha insistido en que aunque en el caso del Ebro el nuevo Plan de Demarcación no esté aprobado, el documento ya está redactado y con todo el trabajo técnico realizado y además muchas de las medidas que se incluyen en él ya están inspirando la gestión.